
Présentation d'une publiciste ( et oui il en faut )

Par Julielcst, le 04/11/2018 à 15:17

Bonjour, 
Je suis actuellement en troisième année de droit à Toulouse. 
J'ai pourtant obtenu un bac scientifique et jusqu'au dernier moment je ne savais que choisir 
entre le droit et les sciences. 
Aujourd'hui je suis ravie de mon choix!
Au départ, je souhaitais faire du pénal afin de devenir juge d'instruction mais au fil des 
découvertes des matières et du métiers de magistrat je ne me suis pas retrouvée. 
Il faut dire que mon premier "crush" était la matière droit constitutionnel! Puis en L2 j'ai 
découvert le droit administratif et VOILA j'étais tombée sans m'en rendre compte dans la team 
publiciste. 

Aujourd'hui je me pose pas mal de questions sur mon orientation car mon plus grand défaut 
c'est de ne pas savoir choisir quand tout nous plait, d'où mon débarquement sur ce forum! 

Je posterai un message concernant mon orientation et mes questions ultérieurement.
Je vous souhaite une bonne journée et à la prochaine

Par LouisDD, le 04/11/2018 à 15:21

Salut

Bienvenue parmi nous et heureux de voir d’autres publicistes apparaître !

Je suis dans un cas à peu près similaire, j’aime toutes les matières, mais j’ai choisi tout de 
même, car à un moment un choix s’impose et je sais que cet amour pour chacune des 
matières n’est qu’éphémère et qu’y être confronté au quotidien le restant de ma vie n’en ne 
conviendra pas...

N’hésitez pas à poser toutes questions !

Par Isidore Beautrelet, le 05/11/2018 à 08:57

Bonjour



Je vous souhaite la bienvenue sur le forum.

Pour ce qui est de la magistrature je vous conseille de lire ceci 
http://www.juristudiant.com/forum/vocation-magistrat-quelques-informations-t31738.html
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